

Un alcarreño de 42 años, de trabajador de La Caixa a sacerdote del Opus Dei

Noticia publicada en La Crónica de Guadalajara sobre la próxima ordenación sacerdotal de Arturo Garralón.

01/09/2017

La Crónica de Guadalajara Un alcarreño de 42 años, de trabajador de La Caixa a sacerdote del Opus Dei

Ni suspensos, ni deudas

Arturo Garralón, empleado de banca, nacido hace 42 años en Guadalajara, recibirá este domingo la ordenación sacerdotal en el santuario de Torreciudad.

Garralón es el menor de cinco hermanos y afirma que quiere "mejorar el mundo como sacerdote cien por cien". La literatura clásica, la música y el deporte de naturaleza son las aficiones de este ya inminente nuevo sacerdote, que espera "con ilusión" comenzar el trabajo pastoral en su tierra alcarreña.

Después de licenciarse en Economía por la Universidad de Alcalá, comenzó a trabajar en "laCaixa", Caixabank ahora, donde ha permanecido durante quince años.

Recuerda el ya inminente sacerdote que ha pasado por diversos puestos, "cajero, asesor de servicios financieros, subdirector, soporte operativo... También cursé un máster en banca y finanzas en la escuela IDE-CESEM".

"La historia de mi vocación –explica– tiene en su origen el procurar tomarme en serio el trato con Jesús, tal como pude aprender a tratarle como el Amigo que nunca falla. Gracias a mi párroco, Jesús Mercado, fui al Club Viana, y allí recibí una formación cristiana que se adecuaba perfectamente a la que recibía en Salesianos y en la parroquia. En el Club Viana aprendí mucho, e intenté vivir la fe a través de lo ordinario y del trabajo, a través de la espiritualidad del Opus Dei, institución a la que pertenezco".

En la Universidad de Navarra ha cursado la licenciatura en Teología y

está acabando la tesis doctoral sobre
fray Luis de León.

Celebrará su primera misa solemne
el 10 de septiembre, a las 12.30, en la
parroquia Beata María de Jesús.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/de-trabajador-
de-la-caixa-a-sacerdote-del-opus-dei/](https://opusdei.org/es-es/article/de-trabajador-de-la-caixa-a-sacerdote-del-opus-dei/)
(13/01/2026)